

# Le FC Wiltz va lancer sa propre barre de céréales biologique

**FOOTBALL** Connu pour son engagement écologique, le club de football de Wiltz a décidé de lancer sa barre de céréales biologique.

Des maillots créés à base de marc de café et de bambou, une flotte de voitures électriques, des panneaux solaires, des gobelets réutilisables ou encore des boissons gazeuses bios proposées à la buvette du club. Depuis un peu plus d'un an, le FC Wiltz a décidé d'œuvrer, à son échelle, afin de limiter son impact sur l'environnement et développer son ancrage local.

Dans cette optique, le club du nord du Luxembourg a décidé récemment de créer sa propre barre de céréales biologique. «Nous avons lancé ce



**La barre de céréales sera élaborée pour les joueurs de l'équipe.**

projet en collaboration avec un atelier thérapeutique qui travaille avec des personnes souffrant d'addiction, détaille le président du FC Wiltz, Michael

Schenk. L'idée est de pouvoir les aider à se réintégrer à la société». Composée avec des produits régionaux et biologiques, la barre de céréales a

également vocation à être consommée par les joueurs du club pendant la saison. Pour concevoir la recette, le nutritionniste de l'équipe, Simon Mathieu, a été chargé d'élaborer une liste d'ingrédients comprenant des fruits secs ou confits. Censé être prêt pour la reprise de la BGL Ligue en février, l'encas devrait aussi être vendu à la boutique du club.

«En tant que club, nous devons essayer de montrer l'exemple», clame Michael Schenk. Le dirigeant rappelle qu'en Allemagne, certaines pratiques en adéquation avec l'environnement sont devenues des critères pour que les clubs obtiennent leur licence. Une initiative qu'il aimerait mettre à l'ordre du jour à la Fédération luxembourgeoise de football (FLF). NICOLAS GRELLIER